



NOTA DE PRENSA N° 295 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Asunción y Cospán tendrán carretera asfaltada

El Gobierno Regional Cajamarca invertirá 70 millones 477 mil 340.27 soles en el mejoramiento de la carretera por niveles de servicios (capa asfáltica).



El Director Regional de Transportes y Comunicaciones, Mario Enrique Cueva Carranza, manifestó que el martes 26 de junio -en conferencia de prensa- anunciarán la fecha de inicio del proyecto de mantenimiento por niveles de servicios -capa asfáltica- de 121 kilómetros de carretera que corresponde al tramo: Choropampa –

Asunción – Cospán – limite con la región Libertad, con una inversión de 70 millones 477 mil 340.27 soles.

La empresa ejecutora que ganó la licitación pública es “Constructora Aterpa S.A. Sucursal del Perú”. El procedimiento del mejoramiento de la carretera se iniciará con el mantenimiento del afirmado de la vía, luego la empresa colocará un capa asfáltica en los 121 kilómetros de carretera y la empresa está en la obligación de dar el mantenimiento de la vía hasta el 2016.

El reto del gobierno regional de Cajamarca es ejecutar grandes obras que permita integrar a los pueblos con buenas carreteras y generar oportunidades de trabajo en la ejecución de los proyectos, además ayudará a dinamizar la economía de las familias que viven en el campo que se dedican a la agricultura y ganadería.

El desarrollo de nuestra región se logrará con la inclusión económica y social de las familias de la zona rural, que siempre estuvieron abandonados por los anteriores gobernantes regionales y del gobierno central. Con buenas carreteras se genera más oportunidades laborales y de negocios.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 21 de junio de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA